



**SÉANCE RÉGULIÈRE
DU CONSEIL MUNICIPAL
MARDI LE 25 JANVIER 2022
À 19 H 00
ORDRE DU JOUR**

**EN DIRECT PAR
VISIOCONFÉRENCE TEAMS**

**REGULAR SITTING
OF THE MUNICIPAL COUNCIL
TUESDAY JANUARY 25, 2022
AT 7:00 P.M.
AGENDA**

**WEBCAST LIVE BY
TEAMS VIDEOCONFERENCE**

1. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

2. PÉRIODE DE QUESTIONS

3. ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX

3.1 Procès-verbal de la séance ordinaire tenue le 14 décembre 2021.

4. ADMINISTRATION, FINANCES, AFFAIRES JURIDIQUES ET RESSOURCES HUMAINES

4.1 Approbation des opérations financières;

4.2 Approbation des augmentations de rémunération pour le personnel administratif permanent pour l'année financière 2022 ;

4.3 Approbation du contrat de gestion du camp de jour pour l'été 2022;

4.4 Approbation du calendrier de conservation des archives du Village de Senneville;

4.5 Mandat pour avis de réserve pour fins publiques – Programme d'aide financière pour les projets contribuant à la mise en place de la Trame verte et bleue sur le territoire métropolitain - Phase II, de la Communauté Métropolitaine de Montréal (CMM) – Projet de Conservation (VDS21-107.1).

5. TRAVAUX PUBLICS

5.1 Autorisation de déposer une demande de certificat d'autorisation au Ministère de l'Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques (MELCC) – Projet Bassin 4, phases 1 et 2 (VDS21-106).

6. URBANISME ET ENVIRONNEMENT

6.1 Demande au PIIA - 19, avenue Morgan – construction d'un nouveau bâtiment principal (résidence);

6.2 Demande au PIIA - 15, avenue Boisbriand - modifications des plans;

6.3 Demande au PIIA - 222, chemin de Senneville - agrandissement d'un bâtiment principal (résidence).

7. DÉPENSES ET ENGAGEMENTS

1. ADOPTION OF THE AGENDA

2. QUESTION PERIOD

3. ADOPTION OF THE MINUTES

3.1 Minutes of the regular sitting held on December 14, 2021.

4. ADMINISTRATION, FINANCE, LEGAL AFFAIRS AND HUMAN RESOURCES

4.1 Approval of the financial transactions;

4.2 Approval of remuneration increases for the permanent administration staff for the 2022 fiscal year;

4.3 Approval of the management contract of the 2022 summer day camp service;

4.4 Approval of the conservation calendar for the archives of the Village of Senneville;

4.5 Mandate for a reserve for public purposes - Financial assistance program for projects contributing to the implementation of the green and blue network on the metropolitan territory - Phase II, of the Montreal Metropolitan Community (CMM) - Conservation Project (VDS21-107.1).

5. PUBLIC WORKS

5.1 Authorization for the filing of an application for a certificate of authorization to the Ministère de l'Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques (MELCC) – Basin 4, phases 1 and 2 project (VDS21-106 -).

6. URBAN PLANNING AND ENVIRONMENT

6.1 SPAIP application - 19 Morgan Avenue – construction of a new main building (residence);

6.2 SPAIP application - 15 Boisbriand Avenue - modifications to plans;

6.3 SPAIP application - 222 Senneville Road - extension of a main building (residence).

7. EXPENSES AND FUNDS COMMITMENT



**SÉANCE RÉGULIÈRE
DU CONSEIL MUNICIPAL
MARDI LE 25 JANVIER 2022
À 19 H 00
ORDRE DU JOUR**

**EN DIRECT PAR
VISIOCONFÉRENCE TEAMS**

**REGULAR SITTING
OF THE MUNICIPAL COUNCIL
TUESDAY JANUARY 25, 2022
AT 7:00 P.M.
AGENDA**

**WEBCAST LIVE BY
TEAMS VIDEOCONFERENCE**

- 7.1** Dépôt - Certificat du trésorier sur la disponibilité des crédits pour l'acquittement des dépenses et des engagements.
- 8. AFFAIRES D'AGGLOMÉRATION ET ASSOCIATION DES MUNICIPALITÉS DE BANLIEUE**
- 9. SÉCURITÉ PUBLIQUE ET SANTÉ PUBLIQUE**
- 10. AVIS DE MOTION ET ADOPTION DE RÈGLEMENTS**
- 10.1** Avis de motion et dépôt du projet de règlement numéro 491 établissant le code d'éthique et de déontologie des élus municipaux du Village de Senneville;
- 10.2** Adoption du règlement numéro 489 établissant les tarifs, taux de taxations et modalités de paiement pour l'exercice financier 2022;
- 10.3** Adoption du règlement numéro 490 concernant les tarifs exigibles pour les biens et services offerts par le service de loisirs pour l'année financière 2022.
- 11. VARIA**
- 12. PÉRIODE DE QUESTIONS**
- 13. LEVÉE DE LA SÉANCE**

- 7.1** Tabling - Treasurer's certificate on the availability of credits for the payment of expenses and commitments.
- 8. AGGLOMERATION BUSINESS AND ASSOCIATION OF SUBURBAN MUNICIPALITIES**
- 9. PUBLIC SECURITY AND PUBLIC HEALTH**
- 10. NOTICES OF MOTION AND BY-LAWS ADOPTION**
- 10.1** Notice of motion and tabling of the draft by-law number 491 establishing the code of ethics and good conduct for the municipal elected officers of the Village of Senneville;
- 10.2** Adoption of the by-law number 489 decreeing the tariffs, tax rates and payment terms for the fiscal year 2022;
- 10.3** Adoption of the by-law number 490 concerning exigible fees for the goods and services offered by the recreation service for the fiscal year 2022.
- 11. VARIA**
- 12. QUESTION PERIOD**
- 13. END OF THE SITTING**